

Ata da Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Turismo de Paraibuna

Aos vinte dias do mês de março 2018, as dezesseis horas no Prédio da Casa da Agricultura aconteceu a reunião extraordinária do COMTUR – Conselho Municipal de Turismo de Paraibuna/SP para tratar de assuntos referentes a FEITUR (Feira de Turismo). Esteve presente Paulo Rodolfo César (Presidente do COMTUR), Elaine Cristina Nogueira (Representante do Receptivo), Luiz Gonçalves Faria (Vice – presidente), Manoel Messias de Melo Montes (representante da Associação Comercial, Neide Aparecida, Ronnie dos Santos, Flavia Pedroso (Representante da Fundação Cultural), Claudia Regina dos Santos Silva, Maria Beatriz da Paz e Paulo A. F. da Paz, Sanda Claro (Representante da Associação Artesanal), Antonio A. C. Barreto (Recanto dos Pássaros), Jorge Tadeu dos Santos e Maria Lucia Santos, Juliana da Silva Faria (Sindicato Rural), Maria Aparecida S. Santos (Rancho dos Caipiras), (Sabor Tropeiro), Renato B. de Souza (Bar e Pesqueiro), Marcelo Gomes (Pesqueiro Mandizeiro), Maria Neide de Souza (Marvada Neide), Monica Maria de Almeida (Cachaça Única), Maria Angélica Maciel Zamchelta (Elaboração de Vinho), Susanne Fauser (Representante do Receptivo), Welinhton de Moura Campos (Pipoca), Cláudia A. Santos (Cocada Cremosa), Joyce Rocha Arnant de Carvalho (Sítio a Fábrica), José Vicente Faria (Instituto Chão Caipira), Irene Fernandes Neves e Bernardo Antunes das Neves (Rancho Chão Caipira), Carla Maria A. M. Alves da Cruz (Artesanato Fundação Cultural) Rodrigo Aparecido Castilho e Elaíde Oliveira (Artesanato), Vania Aparecida (Queijos Rei, Suzana Alves de Resende (Mercado da Suzana). . Rodolfo César iniciou a reunião falando sobre o Projeto "Voa Vale", que São José dos Campos pretende com esse movimento fazer a aeroporto voltar a ter voos comerciais, falou da importância de apresentarmos produtos prontos e estruturados, fazendo com que aqueles que ainda não estruturados sejam levados aos locais que receberão as pessoas. Elaine apresentou alguns slides com o Projeto "Voa Vale", Rodolfo falou da necessidade de fazer outras reuniões além da Festa da Cidade para discutir o Plano Diretor, priorizar projetos do MIT, é preciso implantar os roteiros e preparar a recepção dos turistas na cidade. Monica perguntou se o Centro de Informações tem funcionado, Elaine disse que sim que sim, que a Rosangela do protocolo está trabalhando junto com o Washington. Rodolfo lembrou de uma proposta do Prefeito que iria melhorar os acessos aos empreendimentos turísticos, o Comtur ficou de fazer essa relação, lembrou ainda que o mês que vem terá uma nova eleição, que precisa de um substituto, de preferência alguém que seja empresário, Manoel falou que ainda não é hora de mudar, pois já foram feitas muitas atividades no último ano, a elaboração dos documentos exigidos para o MIT, o Plano Diretor, que agora está na hora de continuidade, execução dos projetos. Rodolfo César falou sobre a 1º Oficina da Amitep em 2018, dia 23 de março em Cachoeira Paulista. Rodolfo César cobrou uma maior participação dos membros da prefeitura no Comtur, Disse ainda que o Conselho é deliberativo mas precisa da representatividade do poder público nas decisões. Manoel falou de estar cobrando essa participação do prefeito. Elaine falou sobre a caminhada que será feita pela Senhora Lu Alckmin com início no dia 02 de abril, perguntou ainda se todos sabem o que é a "Rota da Luz ", Rodolfo César perguntou sugeriu que as informações da Rota da Luz sejam divulgadas no watt zap do Comtur. Monica questionou onde será aplicado o dinheiro que virá do MIT e quem irá gerir, Rodolfo César explicou que a gerencia desse fundo é da Prefeitura mas o Comtur irá participar dessa escolha. Rodolfo falou sobre os orçamentos feitos com os custos da ampliação da Festa da Cidade para o Largo do Mercado que precisaria de início o investimento de sessenta e oito mil reais, Elaine explicou ainda que a festa no Largo do Mercado não estava na dotação orçamentaria do último ano, impossibilitando o investimento na última hora, Rodolfo disse que em anos anteriores a festa já foi patrocinada por uma cervejaria mas isso precisaria de um projeto e ser feita com mais antecedência, falou ainda da necessidade das comissões serem mais atuantes que as



reuniões não devem ser apenas para tratar de eventos, citou como exemplo o empório que está parado, que a prefeitura já recebeu cobranças do ministério público sobre o local, Manoel disse que o processo está na mão do engenheiro Edson que tentou várias vezes marcar um dia para ir junto ao local fazer o levantamento dos materiais a serem usados mas não conseguiu. Rodolfo disse que precisa saber desse andamento pois recebeu um ofício questionando o andamento do processo. Manoel falou que também conversou com os bombeiros e que o questionamento de mais de um botijão foi porque no processo estava apenas um por barraca. Mas uma vez Rodolfo César disse a importância do COMTUR se reunir o ano todo não apenas nos meses que antecedem a festa da cidade, é preciso ir atrás desses recursos com um ano de antecedência. Rodolfo perguntou quem gostaria de pleitear um espaço na festa, qual o tamanho da barraca que necessita, pois na próxima reunião será apresentado os lugares disponíveis e se faltar local o serão usados critérios como quem está legalizado, quem trabalha o ano todo, quem atender os critérios terá prioridade, como não haverá a festa no largo do mercado os critérios serão mais rigorosos, Rodolfo leu o regulamento, foi aberto à discussão, Monica disse que as barracas poderiam ser abertas a partir do 12h, Manoel E Luiz de Faria não concordam, argumentaram que fica muito estranho o turista passar e ter algumas barracas fechadas outras abertas, Rodolfo disse que precisa de um consenso pois pode abrir antes mas depois de fechado o horários existe o tempo mínimo a ser cumprido não pode abris depois do horário determinado nem fechar antes e ficou estabelecido que os horários serão o seguinte: a Festa será do dia 08 a 17 de junho. Dia 08/10 sexta-feira das 18h às 24h, inauguração às 20h30min, dia 09/06 sábados das 10h às 24h, dia 10/06 domingo das 10h às 22h, dia 11/06 segunda-feira das 10h às 22h, 12/06 terça-feira das 10 às 24h, 13/06 quarta-feira das 10h às 22h, 14/06 quinta-feira das 10h às 22h, 15/06 sexta-feira das 10h às 24h, 16/06 sábado 10h às 24h, 17/06 domingo 10h às 21h. Ficou a dúvida se domingo fecharia as 21h ou 22h. A sugestão também dos expositores é que se desmonte as barracas terça feira após a festa pois fica muito corrido desmontar tudo até meio dia. Verificar também com a prefeitura como ficou a questão da Rede Esgoto. Monica questionou como será a questão das taxas esse ano, e como se chega a este valor, pois o expositor precisa saber o quanto irá gastar pois no decorrer da festa surge cada vez mais despesas. Manoel falou que no ano passado o dinheiro da festa foi usado para pagar o Plano Diretor e para os enfeites de Natal. Rodolfo César questionou como ficou a questão do Lar Vicentino. Marcelo falou que o ano passado funcionou e que a porcentagem Manoel falou de cobrar a participação mais efetiva da Vigilância Sanitária. Outra questão importante é a questão da manutenção da limpeza das barracas, controle com o lixo, verificar com os bombeiros se o botijão de gás de cozinha fica dentro ou fora das barracas. Sandra sugeriu que seja colocado um lixo específico para latinhas. Rodolfo disse que esse é o regulamento geral da festa, mas que será necessário elaborar um documento com os critérios de participação e que haja um incentivo para que os empreendimentos ofereçam seus produtos o ano todo. Manoel ressaltou a importância de conversar com o padre e ver um funcionário para cuidar da igreja para que ela continue aberta. Monica sugeriu que faça um levantamento dos horários que a igreja esteja aberta e que a pessoa contratada fique apenas nos horários extras. Sem mais nada a ser tratado o Sr. Paulo Rodolfo deu por encerrada a reunião às 18h. Após lida pelos presentes e havendo qualquer observação, será retificada na ata da próxima reunião. Eu Elaine Cristina Nogueira, redigi e lavrei a presente Ata, assinando juntamente com o Presidente e os participantes, em lista de presença anexa a esta Ata. Paraibuna, 20 de março de 2018, que assino junto com o presidente.

Elaine Cristina Nogueira

Elaine Cristina Nogueira
Secretária

Paulo Rodolfo César
Presidente

